



## TEXFOR ACOMPAÑA DE NUEVO A LAS EMPRESAS POR EUROPA

**Un total de 73 empresas españolas presentan sus colecciones de otoño-invierno 2013-2014 en las principales ferias europeas**

**De julio a septiembre, las ferias han registrado un mayor volumen de compradores con respecto a los primeros seis meses del año**

NOTA DE PRENSA

**Sabadell, 9 de octubre de 2012.** La Confederación de la Industria Textil (TEXFOR) ha organizado, con el apoyo del ICEX, la participación agrupada en las ferias internacionales de referencia del sector de hilados, tejidos y accesorios (Première Vision Pluriel, Munich Fabric Start, Milano Unica y Federal Trade Fair) donde se han presentado las colecciones de otoño-invierno 2013-2014.

De julio a septiembre, se ha coordinado la participación de un total de 73 empresas españolas en Europa, 36 en PV Pluriel, 22 en MFS, 9 en MU y 6 en la FTF. La mayoría de empresas coinciden al afirmar que la afluencia de compradores o potenciales compradores a las ferias ha mejorado con respecto al primer semestre.

Durante la Première Vision Pluriel, Texfor contó, como ya es habitual, con un stand informativo para representar a las empresas españolas. Países como Francia, China, Reino Unido, Turquía, Italia, Alemania y Estados Unidos fueron los que mostraron un mayor interés por los productos españoles.

Por otro lado, la marca *Textiles from Spain* sigue consolidando su presencia en las redes sociales y aumentando las visitas tanto en Twitter como en Facebook.

Además de la presencia agrupada en ferias internacionales, durante este segundo semestre de 2012, Texfor tiene previstas dos misiones comerciales, una a finales de noviembre a Rusia y otra en diciembre con destino a Chile y Argentina.

nº - 07/2012

### **Acerca de Texfor**

*La Confederación de la Industria Textil – Texfor es la patronal de la industria textil española. Es una organización creada en noviembre de 2010 fruto de la fusión de la AITPA (Asociación Industrial Textil del Proceso Algodonero), la FTS (Federación Textil Sedera), la FITEXLAN (Federación de la Industria Textil Lanera), y la FNAETT (Federación Nacional de Acabadores, Estampadores y Tintoreros Textiles), reuniendo en su seno a todas las empresas industriales textiles del país. La industria textil de cabecera-productora de hilados, tejidos, estampados para la confección, complementos y otras manufacturas- cuenta actualmente con 4.100 empresas y ha cerrado el 2011 con una cifra de negocios de 5.300 millones de euros, mientras que la exportación ha superado los 3.200 millones, con un aumento del 10 % sobre las cifras del año anterior.*

### **Para más información:**

DcorporateCom. T. 93 363 78 40

Anna Becerra: [abecerra@dcorporatecom.com](mailto:abecerra@dcorporatecom.com)

[www.textilesfromspain.org/facebook](http://www.textilesfromspain.org/facebook)

[www.twitter.com/textilesspain](http://www.twitter.com/textilesspain)

[www.textilesfromspain.es](http://www.textilesfromspain.es)

